って直ちに正しさが証明できる生活の法則である

「違いのない世界である。」 等のご指導に感謝深謝

目的を確認し理解し学び実践する。

倫理は実行によ

テーマ

『倫理と出会っ

7

幹事

天 野

正幸

十六日

金

六時

七

半

久喜市倫理法人会

九日

(金) 六時半

七時

法人局普及 お招きし

発行所:越谷市倫理法 副会長:原田秀 或谷市千間台西3-2-1-706 TEL/FAX 048-977-1556 事務局 Tel 048-960-2925

で入会。倫理に出会い朝型人間になれた。また謙虚

になれる自分磨きに気づいた。」そして「人を変え

を忘れず・感謝』

をテーマに、

「異業種交流会が縁

京子会長 (侚Number) を講師にお招きし、『本

《三月五日のMS》

志木市準倫理法人会、

藤崎氏

エスイープラン、江田暁氏は「継 続は力なり」と会員スピーチ。



テーマ「倫理実践のポイント」を学びました。『会の 若狭氏 業部首都圏方面長、 《三月十二日のMS》 起 藤崎正剛チーフを、 協和興運㈱、粟屋慎治氏は 倫理研究所、 仲間や社員に励まされ参加。 粟屋氏

【倫理法人会憲章】

倫理法人会は、実行によって直ちに正しさが 証明できる純粋倫理を基底に、経営者の自己革 新をはかり、心の経営を目指す人々のネットワ -クを広げ、共尊共生の精神に則った健全な繁 栄を実現し、地域社会の発展と美しい世界づく りに貢献することを目的とした団体である。

【倫理法人会会員の心得】

- 朗らかに働き、喜びの人生を創造します。
- 約束を守り、信頼の輪をひろげます。
- 人を愛して争わず、互いの繁栄をねがいます。

テーマ『元気が一番

金

六時半~

西

南

地

区 時 八潮市倫理法人会

専任幹事

森

伸

るよりも自分を改める。」ことを学びましたと語る。 竹林氏 **AID** 会員スピーチは、いつも元気

で明るい今井昇幹事。高校時 代の部活動で、予算要望に関 するエピソードを熱く語る。



ウィルス対策。」等の話しが大変参考になりました ても返さない方法アラカルト、 マに 性鳥インフルエンザウィルスと会議の仕方』をテー 竹林農晃相談役(とら屋事務㈱)をお招きし、 前日 一月十九日のMS》 (経営者の集い) に引き続き、 そして特許の申請が 借金をし 『強毒

板橋区中央倫理法 人会

四 月の 行事予定

会員研修会」のご案内

日 (木) 十九時~二十時 月 『健康の 十二時~十三 秘 シ 荒 木 治 時 会館

· 二 月 テーマ 五日 モーニング・セミナー(らぽー 会場は南越谷一丁目自 法 テーマ 会場:ギャザホール 首都圈副方面長 荒木 「お花見会」のご案内 人局普及事業部 (金) 六時半~七時半 『磨け!実践力』 良仁 (役職等は前 会費三千円 記 ħ

二十三日 埼玉県倫理法人会 テーマ 副地区長

浅野

博

三十日 清掃活動」 **金** のご案内 六時半~ 物

『大自然の贈り

らぼー 'n 周辺の清掃活動 七時

経営者100名「モーニングセミナー」が開催されました!

2月26日(金)、「らぽーれ」の大会議室を会場に、(㈱関根エンタープライズ代表の関根隆弘氏(越谷市倫理法人会幹事)を講師に、経営者100名「モーニングセミナー」が開催されました。テーマは「人生も仕事も常に修業」と題して、ユウモアたっぷりに幼少のころのエピソードから始まり、自らの起業体験については失敗談を交えて熱く語ってくれました。講話の中で「決してあきらめずに、素直に前向きに仕事をされてきたこと。」そして「関根エンタープライズに入社したいと言われるような日本一有名な運送会社を目指していること。」等のビジョンを明確に話されたことに深く感銘を受けました。また講演に先立ち、同社社員によります、素晴らしい活力朝礼の披露もあり、86社103名の参加者の皆さんからは、熱血拍手が鳴りやみませんでした。関係者の皆様に心から感謝申し上げます。尚、様子を写真で紹介します。



























「役員朝礼」の紹介(お気軽にご参加ください)



役員朝礼は参加者を明るく迎えるため、役員相互が心身の活力を高め、気を合わせる(意思統一)と共に情報の共有化を図る目的で、毎週金曜日のモーニングセミナーの開始に先立ち6時から開始しております。 役員に限りませんので、ご参加をよろしくお願いいたします。(今回は3月12日のリハーサルを撮影。)















